

¿QUIÉN CUIDA LAS ESCUELAS EN VACACIONES?



La falta de una política nacional, estrategias o normas emitidas por la SEP, genera que los esfuerzos por **garantizar la seguridad y evitar daños** en perjuicio de las escuelas y sus bienes sean aislados y desiguales.



Sólo la mitad de las entidades han anunciado operativos para **vigilar la seguridad de los planteles** en este periodo vacacional:

1. Aguascalientes:

Preparó un operativo conjunto con las corporaciones de seguridad municipal, así como federales.

2. Coahuila:

Utilizó bodegas de resguardo de la SEDU para proteger los bienes escolares.

3. Chihuahua:

Instaló programa de Vecino Vigilante.

4. Zacatecas:

Estableció que los veladores de las colonias y policías municipales hagan recorridos en escuelas.

5. Estado de México:

Inició recorridos en las escuelas.

6. Durango:

Instaló Comités de Escuelas Seguras con directivos y docentes.

7. Guanajuato y Jalisco:

Establecieron operativos de vigilancia con madres, padres de familia y autoridades municipales.

8. Michoacán:

Instaló la Comisión Estatal de Seguridad.

9. Morelos:

Recomendó a directivos escolares contratar veladores.

10. Nayarit:

Comenzó la vigilancia de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana en las escuelas en colaboración con docentes y padres de familia.

11. San Luis Potosí:

El comité de madres y padres de familia de cada escuela es responsable del plantel.

12. Sinaloa:

Implementó el programa "La Escuela es de todos".

13. Sonora:

Instaló el programa "La Escuela Segura".

14. Quintana Roo:

Puso en marcha el programa "Yo vigilo mi escuela".

15. Tlaxcala:

Reforzó junto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la vigilancia en las escuelas.

16. Veracruz:

Instaló comités de seguridad en las escuelas quienes se comunican por WhatsApp con las autoridades.